

Nouvelles locales des lundi 20 et mardi 21 février 2012

@rib News, 21/02/2012 | Politique- L'Assemblée du parti FNL dirigée par Emmanuel Miburo a, lors de son congrès tenu ce week-end, demandé au Gouvernement et au président de la République de bien vouloir leur octroyer des postes qui leur sont garantis par les résultats des urnes lors des communales de mai 2010. [Rtnb/Isanganiro]- Le secrétaire du parti FNL aile Miburo a demandé aux militants de ce parti de se préparer pour être intégrés à des postes politiques conformément aux résultats des élections de 2010. Il fait savoir que le gouvernement ne peut pas leur refuser ce qu'il a donné à l'Assemblée et au Frodebu Nyakuri puisque les deux partis n'ont pas non plus participé à toutes les élections de 2010. [Rpa] - Emmanuel Miburo demande au gouvernement que dans tout ce qu'il fait, qu'il se souvienne des politiciens qui sont en exil. Il lui demande de ne rien faire avant que ces politiciens ne rentrent. [Rtnb/Isanganiro]- Le parti FNL aile Miburo qui avait organisé cette rencontre nationale a souligné qu'au cours de cette réunion des centaines de membres des groupes armés s'étaient rendus à la nouvelle direction du FNL, selon le secrétaire général du FNL aile Miburo, Jacques M. [Rtnb/Isanganiro]- Les sources en provenance de la CENI font savoir que chaque parti politique reçoit des postes en considération des voix obtenus aux élections législatives. Ces sources font aussi savoir que la Cour Constitutionnelle est seule compétente pour se prononcer sur cette question. [Rpa/Bonesha] Sécurité- Un ancien combattant du FNL affirme être persécuté et poursuivi par la police et quelques éléments du service national des renseignements en commune Bukeye de la province Muramvya. Il dit qu'il a failli être assassiné mais qu'en est tiré grâce à la population de la localité qui a lancé une alerte. Les autorités provinciales affirment qu'elles sont au cours de la question. [Rpa]- Assassinat d'un homme de 58 ans dans la province de Bubanza. Selon le commissaire de la police dans cette province, il aurait été tué suite à des conflits fonciers alors que d'autres sources affirment qu'il aurait été tué par des gens qui voulaient lui de l'argent et la vente de la café. [Bonesha/Rtnb/Rpa]- Un militaire du grade de Capitaine, travaillant dans le Bataillon 514 a été arrêté à Gitega en possession d'une moto qu'il avait volée. Ngozi aux membres de l'Association UCO a demandé une permission de sortie pour aller voir son épouse qui était selon ses dires gravement malade. [Isanganiro]- Un homme masqué et armé a attaqué ce matin vers 6 heures 45 minutes la congrégation des Bénédictines Tereza qui aide l'hôpital autonome de Ngozi au chef-lieu de la province alors que toutes les sœurs étaient parties pour la célébration de la messe matinale. Il trouvait au couvent une sœur italienne à qui il a demandé de lui donner l'argent dont elle disposait. [Rpa]- Celle-ci lui a dit qu'elle n'en avait pas et a proposé d'aller en chercher à la banque. Elle lui a pris une somme de 1.000.000 FBu et un ordinateur portable. Les sœurs de cette congrégation sont terrifiées vu ce qui est arrivé à leurs collègues de l'hôpital de Kiremba. La police locale affirme avoir commencé les enquêtes et fait savoir que le couvent sera protégé. [Rpa/Bonesha/Rtnb] Justice- La police doit respecter la loi en ce qui est de l'arrestation des personnes dans les délais prévus. Mais la loi est muette au sujet de ceux qui sont arrêtés en dehors de leurs domiciles. La population demande aussi que les policiers en tenue civile qui arrêtent les gens, doivent montrer les cartes de service attestant qu'ils font ce travail et devrait préciser le pourquoi de cette arrestation et l'endroit où il amène la personne qu'ils arrêtent. [Rpa/Isanganiro/Bonesha]- Libération sous caution de Faustin Ndikumana président de l'Association locale PARSEM vers 12 heures de ce mardi. Il fait savoir qu'il va continuer à comparaître libre. Il souligne qu'il est content de retrouver les siens après 14 jours de détention. [Rpa/Bonesha/Isanganiro]- Approbation par le Sénat de 20 magistrats qui vont occuper différents postes au sein du Ministère de la Justice. Au cours de la séance de présentation de ces magistrats, le ministre de la Justice a fait savoir que différents facteurs sont à la base de ce changement dont le manque de compétence, la corruption, et la volonté de chacun de vouloir être chargé de ses fonctions. [Rpa/Rtnb]- Le Sénat a aussi approuvé la nomination d'une Commission chargée de vérifier les équilibres de genre, de région et de religion au sein des différents ministères conformément à l'Accord d'Arusha pour la Paix et la Réconciliation au Burundi. [Rpa/Rtnb]- Le président de l'APRODH fait savoir que le Lieutenant François Niyonkuru est emprisonné d'une façon arbitraire puisqu'après son acquittement par le Tribunal de Grande Instance de Bujumbura, il devrait être relâché. [Rpa] Le président de l'OLUCOME fait savoir que le Burundi va perdre plus de 42 millions de nos francs suite à une mesure de l'ancienne ministre de la Justice Marie Ancile Ntakaburimvo. La mesure dit que les litiges tranchés seront annoncés au ministère de la Justice au lieu du barreau. Il demande au nouveau ministre de suivre de près cette affaire. [Isanganiro]- Le Lieutenant François Niyonkuru n'a pas encore été relâché jusqu'aujourd'hui. Il a par ailleurs demandé de la prison de Rumonge à la prison de Bubanza la demande du Parquet de Bubanza qui a délivré contre lui un autre mandat d'arrêt, en plus de celui qu'il avait remis le Parquet de Bururi. [Rpa] Éducation- Les élèves de la ville de Rumonge ont arrêté les études ce lundi pour manifester contre les parents qui intimident les enseignants et ne sont pas inquiétés. Ils pointent du doigt la police qui n'a pas voulu arrêter un parent qui est venu agresser et intimider un enseignant en classe. La police fait savoir qu'elle recherche toujours cet homme. [Rpa/Isanganiro/Bonesha]- Grogne des enseignants de la commune Buraza en province de Gitega contre le versement d'une somme de 5000 FBu sans preuve de paiement pour celui qui s'en acquitte. Ils font savoir que cette somme est élevée étant donné qu'ils sont dans une pauvreté extrême. Cette grogne est d'autant plus légitime qu'ils étaient obligés de payer une autre somme de 5000 FBu pour la construction d'une Université dans la province de Gitega, et étant donné que certaines écoles ont été détruites par la pluie. [Rpa]- 28 enseignants de trois écoles primaires de la commune Buraza en province de Gitega se disent insatisfaits par la décision de ne pas leur accorder le salaire de deux mois pendant lesquels les autres enseignants étaient en grève alors qu'ils n'ont pas grévés durant l'année scolaire 2009-2010. Le directeur de la fonction publique dans la région du pays fait savoir qu'il ne peut rien faire pour ces enseignants si ce n'est qu'apporter leurs lettres de revendication au ministère de la Fonction publique. [Rpa] Santé- Une pluie diluvienne a fait plus de 400 maisons détruites, 3 personnes blessées et un enfant hospitalisé à l'hôpital Prince Régis Charles, 21 familles se sont réfugiées à l'église anglicane de la localité. La population demande une assistance de la part des bienfaiteurs ou du gouvernement. A cause de cette même pluie, une personne a été foudroyée en zone Rukaramu. [Rpa]- Le ministère de la Solidarité nationale a rassuré les habitants de Gatumba qui ont été touchés par les pluies diluviennes et torrentielles de ce dimanche. Il

attend que les listes soient disponibles pour voir ce qu'il pourra faire en faveur de ces populations. [Rpa] 14 personnes d'une même famille ont été affectées par une infection qui cause des vomissements et diarrhées de sang. Certaines sources affirment qu'elles ont pris des boissons ou des aliments infestés alors que la direction de l'hôpital Bubanza affirme qu'il s'agit de la malaria chronique selon les tests effectués. [Rtnb]